

北海道華僑華人婦女会が

国際婦女節記念し懇親会が

北海道華僑華人婦女会（周玉蘭会長）は去る三

月七日午後、札幌市内の

中国料理店「漢華林」で

三・八国際婦女節を記念

して懇親会を催した。

当日は同会の孔令群副

会長が中日両国語で司会

を務め、はじめに周玉蘭

会長が出席の来賓と婦人

たちに歓迎と謝意を表す

挨拶をのべた。

四十数名の出席者を前

に周会長は、胡勝才総領

事夫人・王巧麗女史をほ

じめ中国駐札幌総領事館

のスタッフおよび日中友

好協会など日本の友好団

体の代表ら来賓を紹介

し、改めて同会に対する

平素からの支持・支援に

感謝のことばをのべた。

伝統を守り、前進していく
との意欲を表明し、
併せて同会成立以来の活動について報告した。

各友好団体の代表から
もそれぞれ激励と友好溢

れる祝辞がのべられた。

懇親会は友好・團結に

満ちた楽しい雰囲気の中で進められ、盛会だつた。出席者たちは全体記念撮影をし、北海道華僑

華人婦女会の一層の発展を祈念して散会した。

紹介し、婦人たちに強い
感銘を与えた。

各友好団体の代表から

もそれぞれ激励と友好溢

れる祝辞がのべられた。

懇親会は友好・團結に

つて北海道の華僑史上初
の女性団体として、私た

ちは婦人たちの光榮ある
励するとともに、中国に
おける国際婦女節の歴史
と“中国の女傑物語”を

